
平成２７年４月の統一地方選挙では皆様方のお力添えの

おかげで、無事３期目の当選を果たすことができました！

ありがとうございます。

←左 松井一郎知事と街宣（小野原関西スーパー前）

↓下 阪急箕面駅前に支援者が集合（スタッフと共に）

箕面森町

玄関口の美観を保つため

斜面の緑化を指示し実現 3/22

箕面市身体障害者福祉会総会 5/24

共助の社会を目指す運動。

上島一彦府議 活動報告

箕面市高齢者福祉大会 5/23

箕面市シルバー人材センター総会 5/29

健康長寿社会の実現を目指して。

能勢浄瑠璃

第４５代竹本井筒太夫襲名式 5/23

なごやかな雰囲気の下で行われました。

能勢は浄るりの継承が伝統的に行なわ



豊能町光風台エスカレーター現地調査 5/26

老朽化したエスカレーターの更新について調査。

この急斜面に、地域住民の足は必須です。

住民の方と共に信念と行動力で動いています。

府立能勢高校の将来を考える会 6/20

府教育委員会と能勢町住民の情報共有、

能勢高存続の必要性を鋭く指摘。豊能郡という
広い地域の中に府立高校は現在同校のみです。

府庁での政務調査会 5/27

府職員に対しても北大阪急行線延伸の件について

平成32年度の開業に向けて、府市一体となって取り組

能勢 →右 みどり丘幼稚園の運動会でのひとこま。 5/30

認定こども園の円滑な運営を支持。

空手で鍛えた経験を元に関西ジュニア空手道大会の

顧問としてあいさつ。 5/31

昨年の豪雨による被害の経験から府と市がタッグを組ん

で

如意谷、才ケ原川の砂防ダムから流域の水害対策を

行っています 6/17

↑上 才ケ原川の砂防ダム

さらに詳しい情報はインターネットで「上島一彦」を検索、

ホームページ「kaz-u.com」もしくはFacebook「上島一彦を応援する会」でご覧になれます。


